

Liebe Eltern,

ich freue mich sehr, Sie über ein besonderes Projekt informieren zu dürfen:

Am 21. August 2025 beginnt bei uns das Projekt „Mediko - Stärkung der Medienkompetenz“.

In einer Welt, die zunehmend von digitalen Medien geprägt ist, möchte ich gemeinsam mit meinem Team und mit Ihnen als Eltern neue Wege gehen, um unseren Kindern einen sicheren, kreativen und verantwortungsvollen Zugang zu digitalen Medien zu ermöglichen. Das Projekt begleitet und unterstützt uns alle - die Kinder, das pädagogische Team und Sie als Familie - in diesem Lernprozess.

Besonders freue ich mich, dass wir mit der erfahrenen Medienpädagogin Frau Schweiger zusammenarbeiten. Sie hat bereits erfolgreich ein ähnliches Projekt in der Kita Borstel umgesetzt - dort lag der Fokus auf Kindern zwischen 0 und 6 Jahren. Bei uns im Hort Pazzelclab richtet sich das Projekt an die Altersgruppe von 6 bis 11 Jahren, mit speziell angepassten Inhalten und Methoden, die auf die Bedürfnisse unserer Kinder abgestimmt sind.

Bis ins Frühjahr 2026 wird Frau Schweiger uns mit mehreren Workshops begleiten - für die Kinder, für mein pädagogisches Team und für Sie als Eltern. Dabei geht es unter anderem um Themen wie Datenschutz, technische Sicherheit und die gesunde Balance zwischen Bildschirmzeit und analogen Aktivitäten. Unsere Kinder sollen Medien als spannende Werkzeuge zum Lernen und kreativen Gestalten erleben. Mein Team bildet sich dazu gezielt weiter und lernt neue medienpädagogische Ansätze kennen.

Auch Sie als Eltern sind ein wichtiger Teil dieses Prozesses: Ich lade Sie herzlich ein, an Informationsveranstaltungen und Austauschformaten teilzunehmen und gemeinsam mit uns Ideen für eine gute Medienbildung im Hort und zu Hause zu entwickeln.

Auch nach Ende der externen Begleitung durch Frau Schweiger wird das Thema Medienbildung ein fester Bestandteil unserer Arbeit bleiben. Die gewonnenen Impulse und Erfahrungen möchten wir dauerhaft in den Alltag integrieren.

Sobald die genauen Termine für Workshops und Elternveranstaltungen feststehen, erhalten Sie rechtzeitig alle Informationen. Ich freue mich auf Ihre Mitwirkung - und auf ein spannendes, wertvolles Projekt für unsere Kinder!

Mit herzlichen Grüßen
J.Vogts vom Hort „Pazzelclab“